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Verbale Consiglio di circolo 

del giorno 25 novembre 2019 

 

 

Il giorno 25 novembre 2019, alle ore 15,30 presso la sede di Solidarietà Viva in Brescia, via Brolo, 

71, si è riunito il Consiglio di Circolo ACLI Prealpino – APS, Associazione di Promozione Sociale, 

per discutere sul seguente: 

 

O.d.G.: 

 

1. Ipotesi annessione Circolo Acli Stocchetta 

2. Varie 

 

Presenti: 

 

Presidente:  Agnesi Gianluigi 
 
Consiglieri:  Bonfanti Dario, Paolo Cenzato, Bregoli GianLucio, Scalfi Angelo, Lombardi 

Giovanni, Forsetti Guido 

 

Assenti:, Frerini Felice, Pendoli Luciano, Zibardi Luciano, Damiani Renato 

 

Sono inoltre presenti: Piatti Dilla, Carro Ermenegildo, Zucchi Giovanni, Presidente e 

vicepresidente Acli Stocchetta (Orlandi Ermanno e Inselvini), Franchini Andrea e Francesco 

Pintossi della Presidenza Acli Provinciali. 

 

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio di Circolo che: 

 constatato il numero di consiglieri che rende valida la convocazione del consiglio, 

 dà inizio alla trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno. 

 

 
 

1. Ipotesi annessione Circolo Acli Stocchetta 

Il presidente introduce l’argomento, riassumendo la questione sulla quale il consiglio deve prendere 

una decisione. Certamente l’aggregazione dei due circoli ha dei risvolti positivi: una aggregazione 

di risorse, la possibilità di fare insieme iniziative, incontri, servizio di patronato, ecc…, anche 

perché si tratta di circoli vicini, che già vedono tra gli iscritti del Prealpino aclisti che abitano alla 

Stocchetta. 

Le perplessità e le criticità sono legate in modo particolare alla questione del bar che il circolo della 

Stocchetta ha da seguire. Le risorse umane del circolo Prealpino sono molto contenute, si fa fatica a 

fare quello che già cerchiamo di fare e prendere in carico anche la “gestione” del bar della 

Stocchetta, effettivamente ci risulta eccessivo e troppo oneroso come impegno. 

Che cosa comporta per il nostro circolo? 



Che cosa ci richiede? 

Le criticità. 

Prendono la parola dapprima Andrea Franchini e successivamente Francesco Pintossi per spiegare a 

tutti la situazione concreta e le problematiche connesse alla gestione del bar: 

- rapporto con l’attuale gerente 

- quale contratto 

- valore aggiunto??? 

- la situazione economica 

- il controllo di gestione 

 

Segue un’ampia discussione con vari interventi dei presenti che manifestano apertamente una forte 

criticità sulla possibilità di procedere verso una soluzione di fusione dei due circoli: come è 

possibile una gestione economica più attenta; deve nascere una nuova figura giuridica; gli aspetti 

formali riguardanti lo statuto nostro; i rapporti di contratto con la parrocchia della Stocchetta che 

risulta essere la proprietaria dello stabile. 

 

I due rappresentanti del circolo della Stocchetta dichiarano la loro disponibilità a continuare a 

svolgere il loro lavoro di controllo sul bar, ma richiedono un nostro affiancamento. 

 

Concretamente viene richiesto che una persona affianchi Orlandi e Pintossi con una presenza più 

attenta e un’azione di controllo più mirata rispetto alla gestione del bar, sulla quale il circolo Acli 

Prealpino continua a manifestare grosse perplessità e criticità. 

 

Viene chiesto al circolo della Stocchetta di poter visionare l’ultimo bilancio del circolo. 

Ci riserviamo un ulteriore approfondimento e riflessione – anche attraverso un esame del bilancio 

che ci verrà consegnato - prima di passare ad una decisione definitiva. 

 

 

2. Varie 

Non ci sono altri argomenti da trattare. 

 

Il consiglio ha termine alle 17,00. 

 

 


